

Nouvel Appel à la mobilisation, ce vendredi 3 Décembre, à Notre Dame des Landes.

La mobilisation de Samedi dernier a été un succès et les nombreux citoyen(ne)s, par leur présence et leur détermination, ont démontrés qu'ils refusaient catégoriquement ce projet absurde d'aéroport.

L'enquête publique concernant l'aménagement foncier de la zone de l'aéroport de Notre Dame des Landes et de ses alentours se poursuit ce vendredi 3 décembre.

Le collectif 44 de lutte contre l'aéroport appelle à s'opposer à ce processus de remembrement, devant la mairie de Notre Dame des Landes, dès 8h30.

Nous appelons aussi les paysan(ne)s sans-terre, ou les citoyen(ne)s, à se réappropriier les terres délaissée(s) dans la zone du projet.